

Schwarzenbek, im Januar 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit lade ich Sie herzlich zu einer Vortragsveranstaltung ein, die in Zusammenarbeit mit dem **Heimatbund und Geschichtsverein Herzogtum Lauenburg e.V., Bezirksgruppe Schwarzenbek**, angeboten wird.

Herr Hartwig Fischer, Ratzeburg spricht zu uns über das aktuelle Thema

Pulverfass Nahost – Der arabisch-israelische Konflikt

am Donnerstag, 15. Februar 2024, um 19.00 Uhr im Amtsrichterhaus, Körnerplatz 10, 21493 Schwarzenbek.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

Schlad Ferser